
Köpke zum Club?
Beitrag von „emilou“ vom 25. Mai 2018, 15:10

Zitat von vizerekordmeister 

Ich stimme ja zu, dass Pascal Köpke nicht der größte Techniker ist, aber er hat in den
letzten zwei Jahren in 66 Zweitligaspielen, 20 Tore geschossen und 11 Tore vorbereitet.
Wenn solch ein Spieler wirklich für 800.000 € zu haben ist und hier noch zu lesen ist
der kann nicht fussballspielen und deswegen möchte ich ihn hier nicht sehen, na dann
weiß man Bescheid 

Spieler mit solchen Leistungsdaten und zu solch einen Preis sollten dringenst bei uns
diskutiert werden. Was bringt mir der beste Techniker wenn er vor dem Tor die Nerven
verliert.

Ich denke, daß gegen Köpke vor allem sein Berater spricht. Ich persönlich habe kein Interesse,
wenn ein Herr Wittmann dann versucht, Bornemann im Zusammenhang mit einem
Köpketransfeer auch noch ein paar Talente aufzudrängen und alles bei einem Gehalt, das
vermutlich dem Ausnahmetalent entspricht.
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